

# Primer paso para el Centro de Necesidades Especiales de Atención de Salud

Se hizo entrega del terreno en comodato para su construcción en Villa Kamac Mayu de Calama.

Redacción  
La Estrella

Fue entregado en comodato el terreno que será para el nuevo Centro de Necesidades Especiales de Atención de Salud (Naneas), el que se emplazará en la Villa Kamac Mayu de Calama, donde estuvo instalado el anexo del Hospital Carlos Cisternas el año 2020 para combatir la pandemia por Covid-19.

René Galleguillos, gerente general de la División Chuquicamata de Codelco Norte, se refirió a esta entrega: "Es muy importante para la comunidad, a través de la colaboración, hacer cosas diferentes como en otras partes del mundo donde las empresas mineras apoyan y son parte del desarrollo sostenible de las comunidades. Podemos aportar con nuestro grano de arena, ya que por muchos



LA FIRMA DEL COMODATO ES EL PRIMER PASO PARA CONCRECIÓN DEL CENTRO.

va a cambiar de aquí por siempre, incluso parte importante es el encadenamiento productivo que debe haber en la zona para poder potenciar a las familias calameñas".

Por su parte, Ricardo Díaz, gobernador de la Región de Antofagasta, destacó la implementación de este nuevo centro, "dentro de los Cesfam existen pequeñas salas, pero establecer un centro de atención

necesidades es inédito en Chile, y lo hemos estado impulsando tanto en Antofagasta como en Calama, y esperamos pronto tener noticias positivas para Tocopilla. El compromiso es que todos se sientan incluidos".

"Este centro estará orientado a atender personas neurodivergentes. Actualmente el sistema de salud entrega prestaciones a niños de 0 a 5 años, y de 5

pero nosotros atendemos hasta 20 años, pero abierto a toda la comunidad", explicó Pía Cortés, directora de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes).

Ahora, con la firma de este comodato, comienza la etapa de diseño, y posteriormente la de buscar los recursos junto al Gore y al Servicio de Salud para implementar y equipar el re-

nas (HCC), dan el ejemplo vacunándose contra el Covid-19 y la influenza. El principal objetivo, es inmunizar al personal de salud, que son los que están en contacto directo todo el año con estos virus.

"Estamos por áreas inmunizando a los funcionarios, de manera de llevar un registro de cada uno de ellos, para dejar al final una cifra alta de vacunados",

vuelvan sean vacunados. Es una labor que se hace todos los años y es una indicación ministerial, que el grupo prioritario en esta campaña de invierno es el personal de salud",

ML  
de  
a